

Gespräch mit der SPD-Landtagsfraktion am 04.11.2021

Am 04.11.2021 fand auf UVH-Vorstandsebene ein Video-Gespräch mit der Vorsitzenden der SPD-Landtagsfraktion, Frau Bätzing-Lichtenthäler und dem Arbeitskreis Wirtschaft der SPD-Fraktion statt.

Inhaltlich ging es hierbei vor allem um die Themen:

- Abbau von Belastungen für das das Handwerk
- Stärkung des Handwerks – „Systemrelevanz“
- Schlüsselrolle des Handwerks bei der Bewältigung der Flutkatastrophe in Rheinland-Pfalz
- Entsorgungsengepässe für die Baubranche
- sowie um die Themen Fachkräftemangel und Digitalisierung

Die Auffassungen des Handwerks werden in der Politik durchaus geteilt. Es besteht Offenheit für gemeinsame Lösungsansätze. Wichtig ist allerdings die Umsetzung konkreter Verbesserungen für das Handwerk. Wir werden uns im Nachgang und in der Vorbereitung auf die Folgegespräche um eine möglichst konkrete Umsetzung der besprochenen Punkte einsetzen.